

令和5年1月31日

保護者様

名古屋市立千鳥丘中学校
佐藤 彰 洋

学校教育に関するアンケートの結果について

厳冬の候、保護者の皆様にはますますご健勝のこととお喜び申し上げます。日頃は本校の教育活動にご理解とご協力をいただき心から感謝しております。

先日は学校生活に関するアンケートにご協力いただき、誠にありがとうございました。集計結果を別紙でお示しするとともに、下記のようにまとめましたので、ご一読いただきますようお願いいたします。

記

- 家庭学習にきちんと取り組み、課題や提出物は期限を守って提出している生徒が、88.5%に達しました。今後も家庭学習が充実するように保護者の皆様方に声掛けを行っていただくとともに、学校では学力の定着を図るための授業等の充実に努めていきます。一方で、保護者の方の認識は、79.8%となりました。お子様の頑張りを見逃している可能性も考えられますので、学習面でお子様と話し合ったり褒めたりする機会をつくることも大切だと考えます。
- 服装・頭髪、持ち物などについてきちんと考え、行動している生徒が96.0%、時間をきちんと守っている生徒が97.5%に達しました。千鳥丘中学校の生徒全員が自ら、場面に適した判断や行動をすることができるよう、保護者の皆様と連携しながら生徒指導に努めていきたいと考えています。
- 千鳥丘中学校の生徒でよかったと思っている生徒が95.7%に達するとともに、保護者の皆様から安心して通わせているとご回答いただいたのは、91.6%となりました。次年度以降も引き続き、お子様と保護者の皆様から信頼していただける中学校になるよう「チーム千鳥丘」一丸となってよりよい学校づくりに努めていきたいと考えています。
- 将来の夢や目標、進路に関する記述欄からは、次のような意見をいただきました。

<お子様の記述より>

- ・ 友達の将来の夢を知り、頑張ってるところを見て自分もがんばろうと思えた。
- ・ 将来の夢のために、今までよりも家庭学習に積極的に取り組もうと思った。
- ・ 夢に近づけるような大学を選び、そのあとにその大学に行けるような高校選びをした。進路説明会の時や、授業の中で自分の将来の夢について考える時に今まで抽象的だった夢をだんだん具体的に描けるようになっていった。

<保護者の皆様の記述より>

- ・ 将来の夢は漠然としていますが、学校の様々な授業を通して色々な可能性があるのだということを感じたときに、話をしてくれる。
- ・ 希望の高校があるので、その目標にむかって家で学習しています。応援したいので、親も一緒に勉強しなくては！と思っています。
- ・ 志望校を決める時、自然とその先も考えることになり、少しずつ将来何がしたいかが見えてきたように思います。

今後もお子様が達成感などを感じられる学校行事等を企画・運営したいと思います。また、日頃の授業内容を充実させることで、これまで以上にお子様が行事や授業において、様々な学びの活動を通じて、将来の夢を思い描いたり、将来の目標を考えたりすることができるようにしていきたいと思います。

今回のアンケートを受け、お子様にとって有意義な学校生活になるよう、必要に応じて教育活動の改善に取り組みます。今後も保護者の皆様と連携を図りながら、全職員で学校運営を進めるよう努力していきたいと思っております。今後とも、本校の教育活動にご理解とご協力をよろしくお願いいたします。